
 

 
 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO V 

 

 

 

SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2018/00007            DEL  09/02/2018 

 

OGGETTO :    APPROVAZIONE PROGETTO "CARTOLINE DAL V MUNICIPIO" 

 

L’anno duemiladiciotto il giorno 9 del mese di febbraio, alle ore 12:43 ,con continuazione nei locali 

del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 MORETTI SIG. GIOVANNI  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 
       

1 CASSANDRA Sig. Giuseppe SI  7 NOVIELLO Sig.ra Angela NO 
2 DE MATTEO Sig. Nicola SI  8 RANIERI Sig. Paolo NO 
3 DE STASIO Sig. Antonio NO  9 ROMANO Sig. Tommaso SI 
4 DI LAURO Sig. Paolo NO  10 SASANELLI Sig. Pasquale SI 
5 DI SIENA Sig. Antonio SI     
6 LOMORO Sig. Vincenzo SI     
       

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Angelo De Maria . 

 

Totale presenti: n. 6  su n. 10 consiglieri assegnati  

Assenti :  Antonio de Stasio Paolo Di Lauro Angela Noviello Paolo Ranieri  

 



 

A relazione del Presidente del 5^ Municipio, Avv.Giovanni Moretti 

 

   La 1^ Comm.ne permanente “Sport,Cultura,Scuola,Mercati” dopo vari incontri sull’argomento 

nella seduta  del 17 gennaio 2018 ha approvato all’unanimità il progetto “CARTOLINE DAL V 

MUNICIPIO” come di seguito articolato: 

“ il progetto si propone di effettuare un percorso virtuoso al fine di individuare due immagini 

fotografiche per palese e santo spirito che possano essere stampate in formato cartolina e distribuite 

in tutti gli alberghi, B&B, bar, tabaccherie, ecc. al fine di promuovere meglio il nostro territorio. 

  SCOPI: il progetto si rivolge soprattutto agli operatori culturali e turistici che con quotidianità si 

impegnano nel nostro territorio e lo promuovono ottenendo benefici come visibilità e promozione 

anche delle attività commerciali. 

    IL PERCORSO: il progetto si propone di individuare due cittadini che hanno la passione per la 

fotografia e che non siano professionisti nel senso che quella di fotografo non sia la loro attività 

principale e redditizia. Tali concittadini dovranno presentare 20 scatti ciascuno che individuino 

luoghi di Palese e di Santo Spirito. Successivamente la commissione cultura farà una selezione delle 

immagini pervenute e ridurrà a 10 le fotografie di interesse prevalente che valorizzino in maniera 

precipua l’aspetto turistico del nostro territorio. 

     Nella fase successiva tali foto saranno stampate su Forex e verranno esposte in diversi luoghi del 

nostro territorio a partire dalla sala consiliare del  V Municipio. Durante queste mostre i cittadini 

avranno la possibilità di votare per una sola foto che raffiguri Palese e una sola che raffiguri Santo 

Spirito. 

CONCLUSIONE DELLA PRIMA FASE: al termine delle esposizioni dei Forex in vari luoghi 

del nostro territorio, si effettuerà lo spoglio dei voti che liberamente saranno stati espressi dai nostri 

concittadini. Il che porterà ad individuare la foto più significativa per Palese e quella più 

significativa per Santo Spirito. 

LE CARTOLINE: le foto così individuate saranno stampate in 5000 copie cadauno e saranno 

successivamente donate ad alberghi, B&B, tabaccherie, esercizi commerciali e a tutti coloro che ne 

faranno richiesta al fine di meglio promuovere il territorio del V Municipio. 

 

 

IL CONSIGLIO MUNICIPALE 

 

UDITA la relazione del Presidente; 

 

RITENUTO meritevole di approvazione il progetto “CARTOLINE DAL V MUNICIPIO” approvato 

dalla 1^ Commissione permanente e per il quale non è previsto alcun onere a carico del Municipio; 

 



 

DARE ATTO che la presente proposta di deliberazione, ai sensi dell’art.10 del vigente 

Regolamento sul Decentramento Amministrativo, non è sottoposta ai pareri di cui agli artt.49 e 151 

del D.Lgs n.267/2000, in relazione alla natura della proposta stessa; 
 

Con n. voti  

DE L I B E R A 

 

 

1. APPROVARE  il progetto  “CARTOLINE DAL V MUNICIPIO” ampiamente illustrato in 

narrativa e alle condizioni sopra riportate. 

 

 

2. DARE MANDATO alla 1^ Commissione permanente “ Sport,Cultura,Scuola,Mercati” di seguire 

tutte le fasi successive del Progetto. 



 

 

 
Con n.6 favorevoli  
(Morett i ,Lomoro,Romano,DeMatteo,DiSiena,Cassandra,)  
espressi per alzata di mano su n.7 consigl ier i  present i e votant i  

n.1 voti astenuto (Sasanel l i )  

  
 

 

 

 



 

 

Di seguito il Presidente propone l’immediata esecutività del provvedimento stante l’urgenza a norma dell’art. 134 

del TUEL 267/2000 

 

IL CONSIGLIO 
 

 
Con n .6  vot i  favorevo l i  (Moret t i ,  De Mat teo ,  Romano,  Lomoro ,  D i  S iena,  Cassandra)  espress i  
per  a lza ta  d i  mano su  n . 7  cons ig l ie r i  p resent i  e  votant i .  
n.1 voto as tenuto (Sasane l l i )  
 

 
 

DELIBERA 
 
 

RENDERE il presente provvedimento immediatamente esecutivo ai sensi dell’art. 134 - 4 comma del TUEL. 
 

 
 
 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE : --- 

--- 

Bari, --- 

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 (Angelo De Maria) 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 

 

 

 

 



Municipio 5 Palese-Santo Spirito-Catino-San Pio   seduta consiliare 09 febbraio 2018 

 

Passiamo all’ultima delibera: approvazione progetto 

“Cartoline del quinto municipio”. Passo la parola 

all’instancabile De Matteo. 

 

Consigliere De Matteo 

Questo è un altro dei progetti, quindi questa commissione 

sta sfornando veramente tanti progetti, dalla presidenza 

Romano alla presidenza De Matteo non è cambiato niente, è un 

continuum storico, quindi noi andiamo avanti come dei carri 

armati. E questo è un altro progetto interessante perché ci 

siamo fatti carico di una osservazione fatta dai cittadini 

di Palese-Santo Spirito, perché dicono che nei punti dei 

front Office del municipio, che sono i bed & breakfast, i 

ristoranti, gli alberghi, eppure ce ne sono di alberghi, non 

ci sono ovviamente immagini del nostro territorio che lo 

possono comunque individuare e qualificare.  

Allora noi comunque abbiamo avviato un percorso secondo me 

virtuoso da questo punto di vista, e cioè quindi abbiamo 

pensato di fare questo progetto diversificando le due 

strutture, una è Santo Spirito e l’altra è Palese, perché è 

chiaro, è preferibile fare due cartoline e non una sola 

perché magari si può incorrere in qualche cosa.  

È chiaro che a questo punto noi siamo partiti appunto con 

l’esaminare già qualche proposta che ci è arrivata e su 

queste proposte, su questo progetto che chiaramente è qui 



allegato noi ovviamente intendiamo a breve di fare 

ovviamente delle immagini su Forex, che sono delle 

gigantografie, metterle ovviamente a votazione, perché 

saranno poi i cittadini a decidere se va bene uno o va bene 

l’altro, anche questa delibera caro presidente è senza oneri 

aggiuntivi da parte del municipio e poi sarà ovviamente al 

buon cuore della cittadinanza, degli imprenditori locali, 

degli esercizi commerciali, e quindi che sono tanti sul 

nostro territorio, se ci vogliono aiutare, a questo punto 

non daremo nemmeno.., siccome sono minime le spese, non 

daremo manco la possibilità al Comune di metterci qualche 

cosa perché speriamo che gli imprenditori locali siano 

sensibili a questo progetto. Grazie. 

 

Presidente 

Grazie consigliere. Mi complimento per il progetto perché è 

un progetto che porterà ovviamente promozione al nostro 

territorio e quindi è teso alla valorizzazione delle nostre 

bellezze. 

 

Consigliere De Matteo 

Voglio dire se abbiamo un addetto stampa fai qualche cosa, 

perché sono cose importanti. 

 

Presidente 



Assolutamente, usciamo, usciremo per far conoscere questo 

bel progetto all’intera cittadinanza non soltanto del quinto 

municipio ma della città di Bari. Quindi è aperta la 

discussione, qualcuno desidera intervenire?  

Passiamo alla votazione, chi è favorevole al progetto? Di 

Siena, Lomoro, Moretti, Romano, De Matteo, Cassandra.  

Chi è contrario?  

Chi si astiene? Sasanelli. 

Votiamo l'immediata esecutività? La stessa votazione di 

prima, si astiene Sasanelli.  

Grazie, la seduta si scioglie alle ore 13.23. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Emme Effe Engineering srl - Bari   



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

Giovanni Moretti 

 IL DIRIGENTE 

Angelo De Maria 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

21/02/2018 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 21/02/2018 

 Il Segretario verbalizzante 

Angelo De Maria 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 21/02/2018 al 07/03/2018. 

 

          L'incaricato 

 

Bari,  

  

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 82/2005, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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